

# Kunjungi SMA Negeri 1 Pangkep, Ketua TP PKK Provinsi Sulsel Sofha Marwah Bahtiar Beri Bantuan Sarana Olah Raga dan Kesehatan

**HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID**

Feb 23, 2024 - 19:52



*Kunjungi SMA Negeri 1 Pangkep, Ketua TP PKK Provinsi Sulsel Sofha Marwah Bahtiar Beri Bantuan Sarana Olah Raga dan Kesehatan*

PANGKEP- Ketua TP Penggerak PKK Provinsi Sulawesi-Selatan Ny Sofha Marwah Bahtiar disambut oleh Ketua TP PKK Kabupaten Pangkep Nurlita Wulan Purnama di SMA Negeri 1 Kabupaten Pangkep Jumat (23/2/2024) dan Kehadiran Ketua TP PKK Provinsi Sulsel disambut tarian tradisional dari kalangan siswa SMA Negeri 1 Pangkep.

Dalam kunjungan tersebut dihadiri Kepala Cabang Dinas Pendidikan Provinsi Sulawesi-Selatan Wilayah IX Drs Djumain, M.Pd, Kepala SMA Negeri 1 Pangkep, Syamsu Ardi S.Pd, M.Pd serta sejumlah pengurus TP PKK Kabupaten Pangkep.

Rombongan TP PKK Provinsi Sulsel yang didampingi Ketua TP PKK Kabupaten Pangkep meninjau suasana belajar mengajar dan fasilitas di sekolah diantaranya masjid, Ruang Unit Kesehatan Sekolah (UKS), ruang kantin, ruang kelas dan toilet,

Ketua TP PKK Sulsel didampingi Kepala Sekolah Syamsu Ardi memberi motivasi bagi para siswa. Terlebih, para siswa ini diharapkannya bisa jadi pemimpin atau aktif membangun Kabupaten Pangkep pada masa akan datang.

"Apapun cita-cita yang dimiliki siswa, Sofha Marwah Bahtiar menekankan pentingnya usaha yang tekun. Dalam hal ini, usaha yang paling penting bagi para siswa adalah tekun belajar dan menambah pengetahuan umum. dan Usaha wajib diiringi dengan doa. Setelah itu menyerahkan hasilnya pada Tuhan. Apapun hasil usahanya, lebih baik daripada kita tidak berusaha sama sekali," pesannya.

Setelah menyambangi ruang kelas, Ketua TP PKK Provinsi Sulsel bersama rombongan memasuki ruang pertemuan dengan para guru, sambil memberikan bantuan berupa dispenser, Bola, juga sarana untuk kesehatan.

"Dengan bantuan tersebut diharapkan agar dimanfaatkan untuk anak-anak kita, sebagai generasi penerus bangsa, dan berharap kepada para guru kiranya benar-benar memberikan pembelajaran bagi siswa secara maksimal, demi menuju Indonesia maju" ujarnya (Herman Djide)